

Tous ensemble le 16 juin 2020 !!!!!



Dans son appel du 27 mai, notre fédération appelait les syndicats et l'ensemble des salariés à la mobilisation, à la participation active, par tous les moyens possibles, y compris la grève à réinvestir la rue.

Le 16 juin 2020 doit être un mardi de la colère dans les mutuelles

Nous exigeons :

- La compensation à 100% du salaire net pour l'ensemble des salariés à temps partiel depuis la mise en confinement.
- Une reconnaissance financière en terme de revalorisation salariale pour les salariés des centres mutualistes qui ont garanti, par leur présence et leur professionnalisme, l'accès aux soins des usagers.
- Le maintien des jours de congés annuels, des jours RTT

La dérèglementation et le droit du travail laminé ne doivent pas être une réponse au déconfinement

**Il ne suffit plus de s'indigner et d'applaudir,
il faut agir**